

Une Japonaise arrêtée pour le "meurtre" . . .

de son époux virtuel

Une Japonaise de 43 ans a été arrêtée pour le "meurtre de sang-froid" de son époux virtuel, rapporte samedi le quotidien Yomiuru Shinbum.

Dans ce jeu de rôles sur internet, les joueurs entrent en relation avec d'autres personnages et combattent des ennemis virtuels.

Suite et source => 7sur7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 26 octobre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8880-japonaise-arretee-pour-quotmeurtrequot.html>